

Medieninformation 7/2017

Aussichtsbahn unterwegs anlässlich des Schlossparkfestes in Schlettau

Schwarzenberg / Annaberg-Buchholz: Am 08. und 09. Juli 2017 war der Museumszug des Vereins Sächsischer Eisenbahnfreunde e.V., gezogen von der historischen Diesellok der Baureihe V100, zwischen Annaberg-Buchholz und Schwarzenberg unterwegs.

Das Wochenende stand unter dem Motto: „Schlossexpress nach Schlettau“. Das Schlossparkfest in Schlettau mit seinem unterhaltsamen Programm war Anziehungspunkt für Groß und Klein. Am Samstag begann der Fahrbetrieb der Aussichtsbahn planmäßig erst am Nachmittag in Schwarzenberg. Der Fahrplan war eigens auf die Feierlichkeiten im schönen Park von Schloss Schlettau ausgerichtet und bot den Fahrgästen einen extra langen Aufenthalt in Schlettau um die abendliche Livemusik und das Feuerwerk mitzuerleben. Zu später Stunde ging es dann mit der EAB auch wieder heimwärts Richtung Annaberg-Buchholz sowie Schwarzenberg. Leider blieb aber die Resonanz, v.a. auf die angebotenen Nacht- und Rückfahrmöglichkeiten, hinter den Erwartungen der Organisatoren.

Im Laufe der beiden Tage nutzten dennoch über 400 Gäste aus Nah und Fern die Möglichkeit zur beschaulichen Fahrt zwischen Schwarzenberg und Annaberg-Buchholz und konnten sich im mitgeführten Büffetwagen vom VSE-Serviceteam kulinarisch mit einem regionalen Imbiss-Angebot verwöhnen lassen.

Am Sonntag konnte in den Zügen der Aussichtsbahn eine Gruppe kleiner Eisenbahner begrüßt werden. Der Nachwuchs der Dresdner Parkeisenbahn nutzte den sommerlichen Tag im Erzgebirge um die aussichtsreiche Eisenbahnstrecke kennenzulernen und anschließend dem Eisenbahnmuseum in Schwarzenberg einen Besuch mit ausführlicher Führung abzustatten.